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- T. Klemm begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für deren Teilnahme an der Sitzung 
 
1. Erläuterungen zur neuen LSOBFS 

 
- T. Klemm geht auf diverse Punkte der neuen BFS-Landesspielordnung ein.  
- Zusätzlich zu ihrer Teilnahme am BFS-Spielbetrieb dürfen Frauen und Männer gleichzeitig am 

BFS-Mixed-Spielbetrieb teilnehmen. 
- H. Hecht ergänzt, dass die geschaffene Ordnung als Grundlage dienen soll, um sie fortlaufend 

an die bestehenden Bedürfnisse des BFS-Spielbetriebs anzupassen.  
- R. Müller empfindet die Regelungstiefe in einigen Punkten als zu unausgeglichen. Die 

praktische Umsetzung einzelner Punkte wird diskutiert.  
- 2.2.2 ist als Empfehlung zu verstehen, da Soll-Bestimmung. 
- Die Anzahl an Frauen bei Mixed-Mannschaften ist festgeschrieben auf 3. Wenn weniger 

Frauen zusammenkommen, sollten diese in der Männer-Staffel starten. S. Grosser 
hinterfragt, was bei Ausfall der Damen passiert, wenn man nicht mehr auf 3 kommt. H. Hecht 
erwidert, dass geringfügige Abweichungen von der Ordnung geduldet werden können. S. 
Grosser hätte sich diesen Hinweis bereits zum Verbandstag gewünscht. Er stellt seine 
Ansichten zum BFS-Bereich im SSVB dar. 

- F. Heinicke fragt bei den Mannschaften nach, wenn Mixed-Teams auch nur mit zwei Damen 
anwesend sind, ob die Teilnahme in Ordnung ist.  

- T. Klemm möchte im BFS-Spielbetrieb keine aktiven Spieler sehen, das ist ein wesentlicher 
Punkt.  

- S. Roßbach sieht im Bezirk Leipzig in der Hobbyliga Leipzig einen „recht starken Gegner“. Die 
Ausschreibungen sind ohnehin anzufertigen und zu versenden, darin könnte man 
Ausnahmeregelungen wie im Mixed-Bereich aufnehmen.  

- S. Grosser fordert Flexibilität auf unterster Ebene ein. 



- S. Müller spricht sich für die Nutzung und Beibehaltung der F-Lizenzen aus. In Chemnitz gibt 
es zusätzliche Regelungen in Anlehnung an die BFS-Landesordnung.  

- H. Hecht erläutert, dass die J- und S-Lizenzen aus der Regelung 2.1.7 zum nächsten 
Hauptausschuss genommen werden soll. R. Müller begrüßt dieses Vorgehen.  

- S. Roßbach und R. Müller befürworten eine mögliche Regelung, nach der Ausnahmen per 
Antrag an den BFS-Landesausschuss gestellt werden können.  

- Laut S. Grosser könnte man die Saison 2021/2022 als Übergangsjahr nutzen.  
- T. Klemm schlägt die Kreisebene als Kompromiss für A-Lizenz-Spieler vor, die auch im BFS-

Bereich spielen dürfen.  

Der BFS-Landesausschuss legt fest, dass in der Saison 2021/2022 Spieler im aktiven Spielbetrieb auf 
Kreisebene (Kreisligen, Kreisklassen mit A-Lizenz), gleichzeitig auch am BFS-Spielbetrieb (mit F-
Lizenz) teilnehmen dürfen.  

- Die notwendigen Schritte zur Beantragung einer Spielerlizenz in SAMS werden detailliert im 
entsprechenden Wiki erklärt: 

o Vereinsverwaltung  hier klicken 
o Lizenz-Neuantrag  hier klicken 
o Lizenz-Verlängerung  hier klicken 

Dorthin gelangt man im SAMS-Profil jederzeit auch über das Hilfe-Symbol oben rechts: 
 

 

2. Vorbereitung der neuen Saison 
 

- T. Klemm berichtet, dass im aktiven Bereich die Meldungen für 2021/2022 aus der 
Vorsaison übernommen werden. Für den BFS-Bereich sollen die Meldungen direkt 
durch die Mannschaften erfolgen. Erfahrungsgemäß geschieht das auch erst nach 
den Sommerferien. Teilweise sind die Meldungen aber auch bereits durch.  

 
Der BFS-Landesausschuss legt fest, dass die Meldungen für die Saison 2021/2022 aktiv durch die 
Teams erfolgen müssen. Sollte keine Meldung eingehen, werden die Teams aktiv angeschrieben 
und um eine Rückmeldung gebeten.  

 
 
 
 

http://wiki.sams-server.de/wiki/Memberpage:ma_sportsclub_manager
http://wiki.sams-server.de/wiki/Memberpage:ma_license_request
http://wiki.sams-server.de/wiki/Memberpage:ma_license_extend


3. Verschiedenes 
 

- H. Hecht bittet darum zur Kenntnis zu nehmen, dass Torsten in den letzten zwei Jahren quasi 
aus dem Nichts den BFS-Landesausschuss wieder aus der Versenkung gehoben hat. Er dankt 
für seine Arbeit und sichert ihm die Unterstützung zu. 

- T. Klemm bedankt sich bei den Anwesenden für deren Teilnahme! 
-  
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